

Julius Bär

MEDIENMITTEILUNG

Julius Bär Gruppe AG

FINMA hebt Verbot von Firmenakquisitionen auf

Zürich, 31. März 2021 – Julius Bär wurde von der FINMA informiert, dass diese das im Februar 2020 verhängte Verbot zur Durchführung von Firmenakquisitionen ([FINMA-Medienmitteilung vom 20. Februar 2020](#)), welche die operationellen Risiken sowie den Komplexitätsgrad der Organisation erheblich erhöhen, formell aufhebt.

Dieser Entscheid basiert auf einem Statusbericht der von der FINMA eingesetzten Prüfbeauftragten, welche die Umsetzung der von der FINMA verfügten und der bankeigenen Massnahmen prüft.

Die FINMA wird Julius Bär bis zum Abschluss der vollständigen Umsetzung dieser Massnahmen weiterhin eng durch die eingesetzte unabhängige Prüfbeauftragte sowie durch zusätzliche Aufsichtsmassnahmen begleiten.

Julius Bär begrüsst die Aufhebung des Verbots von komplexen Firmenakquisitionen angesichts des massgeblichen Fortschritts der Bank in der Stärkung ihres unternehmensweiten Risikomanagements, insbesondere mit Blick auf die Geldwäschereiprävention.

Kontakte

Media Relations, Tel. +41 (0) 58 888 8888

Investor Relations, Tel. +41 (0) 58 888 5256

Über Julius Bär

Julius Bär ist die führende Schweizer Wealth-Management-Gruppe und eine erstklassige Marke in diesem globalen Sektor, ausgerichtet auf die persönliche Betreuung und Beratung anspruchsvoller Privatkunden. Per Ende 2020 beliefen sich die verwalteten Vermögen auf CHF 434 Milliarden. Die Bank Julius Bär & Co. AG, die renommierte Privatbank, deren Ursprünge bis ins Jahr 1890 zurückreichen, ist die wichtigste operative Gesellschaft der Julius Bär Gruppe AG, deren Aktien an der SIX Swiss Exchange (Ticker-Symbol: BAER) kotiert und Teil des Swiss Leader Index (SLI) sind, der die 30 grössten und liquidesten Schweizer Aktien umfasst.

Julius Bär ist in über 20 Ländern und an mehr als 50 Standorten präsent. Mit Hauptsitz in Zürich sind wir an wichtigen Standorten vertreten wie etwa in Dubai, Frankfurt, Genf, Hongkong, London, Luxemburg, Mailand, Mexiko-Stadt, Monaco, Montevideo, Moskau, Mumbai, São Paulo, Singapur und Tokio. Unsere kundenorientierte Ausrichtung, unsere objektive Beratung auf der Basis der offenen Produktplattform von Julius Bär, unsere solide finanzielle Basis sowie unsere unternehmerische Managementkultur machen uns zur internationalen Referenz im Wealth Management.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter www.juliusbaer.com

Julius Bär Gruppe AG

Bahnhofstrasse 36, Postfach, 8010 Zürich, Schweiz

T +41 (0) 58 888 1111, F +41 (0) 58 888 5517

www.juliusbaer.com